

Llaman en Francia a preservar unidad de cubanos frente a agresiones



París, 7 mar (RHC) El X Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en Francia concluyó con una declaración final, mediante la cual los participantes condenaron el bloqueo.

El embajador de Cuba en Francia, Elio Rodríguez, llamó a preservar la unidad como respuesta decisiva ante las agresiones estadounidenses contra la isla.

Enfrentamos un panorama complejo, que nos obliga a todos los cubanos de dentro y de fuera a más que nunca mantener la unidad y trabajar juntos, afirmó al intervenir en el foro, que reunió a decenas de cubanos que viven en diversas regiones francesas.

De acuerdo con el diplomático, la Revolución y la soberanía de la mayor de las Antillas están bajo una amenaza sin precedentes, resultado de la escalada de la hostilidad del gobierno de Estados Unidos, con el recrudecimiento del bloqueo como punta de lanza.

Rodríguez expuso a los participantes en el encuentro algunas de las acciones emprendidas por Washington en los últimos meses para intentar sembrar malestar e inestabilidad en el país caribeño.

Solo en 2019, la actual administración adoptó 86 medidas de reforzamiento del bloqueo económico, comercial y financiero, incluyendo la activación del título III de la Ley Helms-Burton, el incremento hasta 223 de la lista de entidades que pretende aislar y el ataque al sector del turismo, precisó.

El embajador recordó que la cruzada continuó en los primeros meses del año en curso, con agresiones como el empeño en impedir la llegada de combustible a Cuba, la prohibición de los vuelos procedentes de Estados Unidos, salvo a La Habana, y la creación de dificultades para el envío de remesas.

Ante este escenario, la unidad es la respuesta, y que juntos pensemos cómo superarlo, ya que los cubanos no estamos dispuestos a perder nuestra soberanía, insistió.

Rodríguez destacó la resistencia de la isla y el esfuerzo del gobierno para frente a tan adverso panorama, garantizar los servicios a la población y mantener los planes de desarrollo.

El X Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en Francia concluyó con una declaración final, mediante la cual los participantes condenaron el bloqueo y reafirmaron su compromiso con la defensa de la unidad y de los vínculos estrechos con su patria.

También con la transmisión a las nuevas generaciones nacidas en el país europeo del amor por Cuba, su historia, cultura, valores e identidad nacional.

El documento adoptado será trasladado a la IV Conferencia 'La Nación y la Emigración', prevista del 8 al 10 de abril en La Habana.

Durante el encuentro, fueron presentados los cubanos residentes en Francia que participarán en el evento del próximo mes en la capital de la mayor de las Antillas.

La relación la integran Haydeline Díaz, Ana Katherine Martínez, Cristóbal Danilo Campos, Virgilio Ponce, Vilma Suárez, Felina Martínez, Otterman Hernández, Maia Campos, Vivian Paneque y Francisco Rivero.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/216281-llaman-en-francia-a-preservar-unidad-de-cubanos-frente-a-agresiones>



Radio Habana Cuba